

JOCKEY

Hallo liebe Freunde des gepflegten Pferdesports!

Sehr interessant, was auf der Rennbahn so abgeht. Der Rote hatte sich ja schon einen beträchtlichen Vorsprung herausgearbeitet. Jetzt aber hat er noch den Nachbrenner gezündet und schießt damit weit über die Ziellinie hinaus. Der Braune dagegen versauert auf seiner Position, er bewegt sich keinen Millimeter. In beiden Fällen sollte mal die Nationale Anti-Doping Agentur (NADA) ein Auge auf die Tiere haben.

Eure ausgespielten Karten:

- Christian rot + 9
- Heiko rot #1 * 3; d.h. rot + 62
- Holger rot + 10
- Michael gelb + 30 max; d.h. gelb + 30
- Micky blau + 10
- Peter blau + 30 max; d.h. blau + 26 (er muss 5 Felder hinter dem Führenden bleiben)
- Thomas #2 + 13; d.h. blau + 13

Zusammengefasst bedeutet das:

Gelb + 30

Rot + 81

Blau + 49

Braun ist stur.

Wie schon in der letzten Runde wird der Rote gleich von mehreren gepusht. Aber auch der Blaue macht einen gehörigen Satz.

Wie immer hier der Stand nach dieser Runde in Tabellenform:

Position	Pferd	Feld
1	Rot	Ziel
2	Blau	78
3	Gelb	43
4	Braun	23

Da erst ein Pferd im Ziel, ist müssen wir noch mindestens eine Runde spielen, bevor wir zur Abrechnung kommen.

Heiko schickt mir seine Züge ja immer per Postkarte. Diesmal hat er ein Motiv gewählt, was für uns alle als Pferdeliebhaber wichtig ist. Deshalb möchte ich euch dies nicht vorenthalten (s.o.).

Bis zum nächsten mal auf der Rennbahn!

Uwe

